

令和7年7月24日(木)

サンビレッジ国際医療福祉専門学校

言語聴覚学科 1年生が 施設実習にきました。

令和7年7月24日(木)、サンビレッジ国際医療福祉専門学校の言語聴覚学科1年生4名が施設実習にきました。はじめは緊張した様子でしたが、子ども達と活動を共にする中で、いつしか緊張もほぐれ、充実した実習になったようです。

また、次のような感想をいただきました。

- ・保護者の方が療育を見ることで、何ができるか今の状況がわかるし、家と外では違う変化に気づくことができるのいいと思った。
- ・先生と親子で関わり、話をしながら、いろんな体験をしているんだとわかった。
- ・子どもの成長段階に合わせて、遊ぶ内容が違い、療育の幅の広さを感じた。親さんも一緒に活動できることに驚いた。保育園だと子どもだけで遊ぶイメージだけど、親さんと一緒に過ごせることは親子にとって良い環境だと思った。
- ・成果を出せた時に全力でほめていた。お子さんと密接に関わることができ、親さんともお話がたくさんできるので、家での状態も把握ができ、個別対応の良さをたくさん学べた。

ご理解とご協力ありがとうございました。